

---

# Presseinformation

## Im Überblick: Das House of IT

### Die Initiatoren

Elf Partner aus Wissenschaft, Wirtschaft und Politik werden in Darmstadt das House of IT etablieren:

- Accenture
- Stadt Darmstadt
- Ernst & Young
- Fraunhofer-Institut für Graphische Datenverarbeitung IGD
- Fraunhofer-Institut für Sichere Informationstechnologie SIT
- Goethe-Universität Frankfurt
- Land Hessen
- Hochschule Darmstadt
- SAP
- Software AG
- Technische Universität Darmstadt

Die Gründungspartner leisten für das House of IT signifikante Beiträge, die sowohl monetäre als auch nicht-monetäre Zuwendungen, wie beispielsweise das Überlassen von Räumen, Infrastruktur und Personal, umfassen.

### Der Trägerverein

Die Initiatoren gründen einen Trägerverein für das House of IT, der auch weiteren Partnern offensteht. Als Vorsitzender des Vereins vorgesehen ist Steffen Saebisch, Staatssekretär im Hessischen Ministerium für Wirtschaft, Verkehr und Landesentwicklung.

Der Trägerverein bietet verschiedene Formen der Mitgliedschaft an, die sich an der Leistungsfähigkeit der Mitglieder ebenso orientieren wie an der angestrebten Form der Teilhabe am HIT. Je nach Mitgliedschaftsform reicht der jährlich zu leistende Beitrag von 800 Euro für kleine und mittlere Unternehmen bis hin zu einer Premium-Mitgliedschaft für 100.000 Euro.

### Die Geschäftsstelle

In der Geschäftsstelle des House of IT, die in der Mornewegstraße 32, 64289 Darmstadt angesiedelt ist, werden fünf Angestellte arbeiten:

- 1 Geschäftsführer/-in
- 3 Referentinnen/Referenten
- 1 Sekretär/-in

Darüber hinaus werden weitere Mitarbeiter projektbezogen in der Geschäftsstelle des House of IT arbeiten. Das Budget für 2011 umfasst zunächst Leistungen von rund einer Million Euro; das House of IT wird in

HOUSE OF IT

Geschäftsstelle

Mornwegstraße 32  
64289 Darmstadt

[www.house-of-it.eu](http://www.house-of-it.eu)  
[info@house-of-it.eu](mailto:info@house-of-it.eu)

---

der Zukunft jedoch auch aktiv weitere Mitglieder werben und das Budget des HIT sukzessive erhöhen.

### **Das Konzept**

Das Gesamtkonzept des House of IT ruht auf drei Säulen:

- Forschung/Wissens- und Technologietransfer
- Weiterbildung und Lehre
- Unternehmensgründung und Wachstum

Das House of IT wird mit seinen Aktivitäten die Region Frankfurt-Rhein-Main mit dem Schwerpunkt Darmstadt als herausragenden Standort für die IT-Branche national wie international noch bekannter machen. Im Rahmen des House of IT können sich Netzwerke bilden, die eine verlässliche Grundlage für enge Kooperationen und produktiven Austausch sind. So werden IT-Unternehmen und Wissenschaftler aus der informatiknahen Forschung im HIT in gemeinsamen Projekten zusammenarbeiten. Außerdem möchten die Initiatoren das Gründungs- und Ansiedlungsklima in der Region fördern.

Die attraktiven Angebote des HIT und der hohe Grad der Vernetzung sollen wiederum ausgezeichnete Wissenschaftler, Fachkräfte und Studierende anziehen und die Wertschöpfung, Innovationskraft und das Wachstum der IT-Branche weiter steigern. Dadurch werden neue Arbeitsplätze in der Region entstehen.

Weitere Informationen

[www.house-of-it.eu](http://www.house-of-it.eu)

[info@house-of-it.eu](mailto:info@house-of-it.eu)

Kontakt

Prof. Dr. Peter Buxmann

Technische Universität Darmstadt

Projektleiter der Gründungsinitiative House of IT e.V.

Tel. 06151/16-4826

[buxmann@is.tu-darmstadt.de](mailto:buxmann@is.tu-darmstadt.de)